



# 「よくなる！」新聞 2024年 12月

こんにちは！ 今年も秋の気配が感じられることなくすぐに冬がやってきたようです。そうみなさまが口々におっしゃっています。暑い時期がつい最近までつづいていたせいなのか、今年の紅葉はまだ未完成なようです。 そうこうしているうちに年の瀬も押し迫ってきますね。紅葉も急ぎ足になるのでしょうか？

## LINE 予約が予約表を見て使えます！

今まで受付での予約、電話での予約のほかに LINE でも予約できました。これからはスマホや PC の画面から予約表をみて、空き情報を見て予約を決めたり変更することが出来るようになります。今まで来られていた方も新しい方も確認のためのメールアドレスを登録した LINE に送っていただきます。私が患者さんの送ってくださったメールアドレスに実際にお使いになる予約表のページを送ります。 そこからお使いが出来るようになる仕組みになっています。予約が完了しましたら、メールでお知らせします。予約日の 2 日前にお知らせのメールが届くようになっていますので、お時間の確認なども出来ますので今までより便利になるかと思えます。 なお、引き続き今までのように電話や受付でご予約をお取りいただくこともできます。<<(`ω`)/>>

## おでこの大切さ

おでこは額のことで、顔のパーツがあるわけでもないのに普段あまり気にかけることのない場所なのですが、実はとっても重要な場所だと感じています。人相学では額は人の運気をあらわすといえます。額が光っているか、しわがきれいに刻まれているのか。形などでわかることがあるのです。額のすぐ裏には脳の前頭葉という人間らしい活動するうえで重要な場所が収まっています。

私が 15 年前に頭の調整法を静岡の吉田先生に学んでいた時、先生はおでこが「まったいら」になっている 70 代の女性のおでこの骨を 30 分かけて調整することで、おでこに丸みが出てきました！最初は生気のない表情でまったくうつろだった目が、目に力が出てきてはっきりした口調でお話を始めたことに一同驚いていたことを思い出します。 おでこなど変わらないと思っている方、やってみると案外変わるかもしれませんね！

## なつかしい写真が出てきました！

私が鍼灸学校を卒業してすぐに神戸の新開地で治療院を 2 年間やったときの写真が出てきました。探していた写真だったのでとっても嬉しいです。友人のおじさまから、破格で貸していただいて内装など自分でやり始めました。壁から得体の知れない茶色い液体など出てきて、借りたことを後悔したことが思い出されます。 治療していたら、天井裏でネズミが走り回っていることもありまして。今となっては、その 2 年の期間が現在の私の毎日に重大な役割を果していることにあらためて驚かされることになります。 宝物の写真です。



## おくやみ 末吉雄大師

吉野山の金峯山寺という修験のお寺のお話です。新開地にて治療院をしていたころ、末吉先生にお世話になり弟子にいただきました。 王雄と言う名前は雄大先生が名付けたのです。望潮山櫻岳院を設立。令和六年十月七日死去。追送大僧都位。先生は「笑って死ぬ」と生前おっしゃられたのですが、早すぎます。享年六十一歳

**大切な方をご紹介ください。心を込めて施術いたします。**

昔からの友人が良くなったので教えてもらいました。 N さん談

家内にすすめられました。腰を治してほしいです。 U さん談

大切なひとには心を込めて整体します。紹介された方初見料 2000 円引き

**あいば院の駐車場は 2 台です。東へ 100M と整体院の前に一台**

兵庫県西宮市高松町 18-1 阪急西宮北口駅 東出口から徒歩 3 分

休院日 日曜日、祝日 ☎ 0798-66-0099